

¿Quedaré reformada esta noche la candidatura única, para ir al copo en la provincia, con la inclusión del Ministro de Obras Públicas y otro progresista?

Homenaje al Ex-presidente de la Diputación Provincial D. Luis Megía Rubio

La extraordinaria y meritisima labor desarrollada por nuestro ilustre paisano D. Luis Megía y Rubio, al frente de la Diputación Provincial, muchas veces destacada en estas columnas y en la prensa de la región, ha tenido un simpático colofón que demuestra hasta qué punto el Sr. Megía Rubio extremó su celo en todo aquello que, al margen de todo partidismo político, suponía un beneficio para la provincia, o una mínima reivindicación para los que dedican sus esfuerzos a su engrandecimiento. Nos referimos al Banquete homenaje con que ha sido obsequiado, días pasados en Ciudad Real, por los funcionarios del organismo provincial.

Dicho banquete al que asistieron más de cincuenta comensales se deslizó dentro de la mayor cordialidad y afecto como prueba de la simpatía que estos funcionarios sienten por el señor Megía Rubio.

Ofreció el agasajo el Interventor del Hogar Provincial Sr. Torquemada que en acertadas frases trazó la personalidad del señor Megía Rubio y la meritisima labor en pro de la beneficencia provincial.

También hizo uso de la palabra el Interventor provincial señor Trujillo congratulándose de que los empleados provinciales se agrupen en torno a la persona del señor Megía por sus indiscutibles merecimientos.

Finalmente hizo uso de la palabra D. Luis Megía Rubio, agradeciendo con emocionadas y bellas frases este homenaje que calificó de inmerecido prometiendo volver pronto a la Presidencia de la Diputación para seguir la labor que los hombres de buena voluntad tienen obligación de hacer por su provincia.

Todos los oradores fueron muy aplaudidos, terminando el acto dentro de la mayor camaradería y entusiasmo.

¿Habrá remoción de altos cargos provinciales, pasadas las elecciones?

Al objeto de confirmar insistentes rumores circulados ayer, referentes a la confección de la candidatura única antimarxista, para ir al copo en la circunscripción de Ciudad Real, hemos hablado con una destacada personalidad, que juega papel importante en la política electoral de la provincia, la cual nos ha hecho las siguientes manifestaciones:

—Efectivamente, habrá candidatura única con la entrada del Ministro de Obras Públicas y otro progresista, para ir al copo. Y si cuajan otras gestiones iniciadas, se daría otro puesto al Ministro o al Liberal Demócrata señor Jiménez Coronado.

—¿A quién se elimina entonces de la candidatura de derechas? Por que tenemos entendido que el Sr. Martínez Campos no está dispuesto a sacrificar ningún candidato de los que figuran en ella

—Eso no lo puedo contestar. Las causas que impiden hoy la confección

de la candidatura única, son las mismas de ayer y de hace varios días. No me es posible decir más.

—¿Entonces usted cree en la confección de la candidatura que la provincia anhela?

—Estoy seguro de que habrá candidatura única. Y saldrá todo resuelto de una reunión que esta tarde se celebrará en Madrid.

—¿Quién asistirá a esa reunión?

—No puedo decirselo tampoco; pero no dude que habrá candidatura única y triunfará.

—¿Qué hay de cierta remoción de cargos provinciales y restitución de Ayuntamientos?

—Que para el día 20 habrá de todo: remoción de cargos y restitución de Ayuntamientos.

—¿Está Vd. seguro?

—Seguro nó, segurísimo. Y apunte Vd. otra cosa: que Valdepeñas está de horabuena.

El problema alcoholero

La «Unión de Viticultores de la Mancha» ha lanzado a la opinión manchega un manifiesto en el que se recogen los trabajos realizados hasta hoy en torno al problema de alcoholes.

Justamente se señalan los esfuerzos de los Jurados Mixtos en el establecimiento remunerador de precios a la uva, así como los esfuerzos de la Unión que pudo obtener auxilios en préstamo del Servicio Nacional del Crédito Agrícola.

En cuanto a la ley de alcoholes repetidamente hemos señalado nosotros el olvido funesto en que se ha tenido lo que ahora y siempre constituyó nuestra máxima preocupación. Aplausos merece la sostenida lucha con los tradicionales enemigos de nuestros alcoholes.

Hoy por hoy todos los artificiales habrán de consumirse por la CAMPSA, lográndose también la colocación preferente de alcoholes vínicos sobre los procedentes de residuos.

Pero con la sinceridad que el documento lo hacen deben recoger los Viticultores esta triste realidad: mientras un grado de alcohol resulte más barato que el de vino, habrá vino artificial. Y este es a nuestro juicio un hecho suficiente para movilizar no ya el ánimo de los interesados, sino de toda la opinión manchega, a la que va ligada la riqueza nacional. En la Mancha existen cantidades enormes de vinos sin salida. Y precisamente muy cerca de nuestros mercados llegan en abundancia productos bastardos y lógicamente recusables.

El manifiesto concluye con una síntesis de lo que falta por hacer: desgravación de todas las cargas sobre nuestro producto regional. Es decir identidad de trato al resto de otros tantos productos más saneados que el nuestro.

LAS CANDIDATURAS PIRATAS

El marqués de Hueter nos ruega que hagamos constar que desautoriza a cuantas candidaturas circulan, incluyendo su nombre y excluyendo algunos de la única candidatura oficial del frente contrarrevolucionario en la provincia.

Dr. Maximiliano Santos Laguna

ESPECIALISTA EN PARTOS Y GINECOLOGIA

Ex-alumno Interno por oposición de los Hospitales General y de la Princesa y Profesor de Guardia por oposición de la Maternidad de Madrid, pasará consulta todos los Viernes de 11 a 1 en la Clínica del Doctor Ballenato, Seis de Junio, 26.

El servicio a los partos distócicos (difíciles) será diario siempre que se le requiera.